



PUBLIRREPORTAJE

Orgullo Bulnense: Talento y Tecnología que Trasciende Fronteras

El taller TECNOECOINCLUSIÓN, organizado por el Centro de Padres del Liceo Manuel Bulnes y financiado por el FFOIP 2024, celebra un importante logro: los jóvenes participantes han obtenido el segundo lugar en la Feria Nacional de Ciencia y Tecnología organizada por la Universidad del Bío-Bío. Este reconocimiento resalta el esfuerzo y la creatividad de los estudiantes, quienes ya habían logrado el primer lugar en la misma competencia el año pasado.

Además de este éxito, los jóvenes del taller TECNOECOINCLUSIÓN están participando en otras prestigiosas competencias nacionales e internacionales, como Los Creadores, Solve for Tomorrow de Samsung, y Impacto Emprendedor de la Universidad del

Desarrollo. Estos logros no solo colocan a nuestros estudiantes en el mapa de la innovación tecnológica, sino que también refuerzan el compromiso del liceo con proyectos que generan impacto en la comunidad.

Felicitemos a todos los estudiantes y profesores por llevar el nombre del Liceo Manuel Bulnes en alto y por seguir siendo un ejemplo de perseverancia e innovación. ¡El futuro tecnológico de Bulnes está en buenas manos!



Iniciativa financiada por el fondo de fortalecimiento de organizaciones de interés público FFOIP 2024